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Consiglio d’Istituto 

 

VERBALE N. 7 

 

Il giorno 2 settembre 2021, alle ore 18:00, è convocato in videoconferenza, causa emergenza Covid-19, il 

Consiglio d’Istituto per procedere secondo il seguente ordine del giorno: 

 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente;  

2. Delibera calendario scolastico 2021/2022; 

3. Delibera orario lezioni delle prime due settimane di scuola; 

4. Designazione membri Comitato di valutazione d’Istituto (1 docente e due genitori); 

5. Delibera PON cablaggio; 

6. Delibera Progetto “Un nome in ogni quartiere” – Arte negli spazi pubblici – 88 nuclei di identità locale; 

7. Delibera Progetto “Innovazione degli ambienti di apprendimento” del Comune di Milano; 

8. Surroga membri uscenti (componente docenti); 

9. Comunicazione della Dirigente Scolastica sull’avvio dell’anno scolastico 2021/2022; 

10. Varie ed eventuali.  

Funge da Segretario il consigliere Maria Immacolata Galati 

 

Risultano presenti 

● La Dirigente Scolastica Dott.ssa Chiara Bonetti 

● I Docenti: Rossella Cagnoni, Daniele Calloni, Maria Paola Colantonio, Maria Immacolata Galati, 

Maria Grazia Maggi, Lucia Moccia, Angela Ragozzino 

● I Genitori: Barbara Boriotti, Marcello Canovi, Barbara Castellini, Alessia Luzzi, Gloria Pigliafreddo 
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Risultano assenti giustificati i componenti Francesca D’Anastasio e Mariangela Turelli (genitori) 

Risulta inoltre assente il componente Mariella Sentineri (ATA) 

 

Punto 1: Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

La Dirigente Scolastica, verificata l’esistenza del quorum, invita la segretaria a dare lettura del verbale. Il 

Presidente lo sottopone all’approvazione. 

Il CdI approva con un voto astenuto.                 

Delibera n.35 

 

Punto 2: Delibera calendario scolastico 2021/2022 

La Dirigente Scolastica informa che il Collegio Docenti riunitosi in data 1 settembre ha deliberato l’adattamento del 

calendario scolastico di seguito riportato:  

Calendario anno scolastico 2019/2020 

 

Lunedì 13 settembre 2021 Data inizio anno scolastico 

Lunedì 1 novembre 2021 Festa di tutti i Santi 

Lunedì 6 dicembre 2021 Sospensione attività didattica  

Martedì 7 dicembre 2021 Festività Santo Patrono 

Mercoledì 8 dicembre 2021 Festa dell’Immacolata 

Da giovedì 23 dicembre 2021 a giovedì 6 

gennaio 2022 

Vacanze natalizie 

Venerdì 7 gennaio  Sospensione attività didattica 

Venerdì 4 marzo 2022  Carnevale Ambrosiano 

Da giovedì 14 aprile a martedì 19 aprile 

2022 

Vacanze pasquali 

Lunedì 25 aprile 2022 Anniversario della Liberazione 

 Giovedì 2 giugno 2022 Anniversario della Repubblica 

 Venerdì 3 giugno 2022 Sospensione attività didattica 

Mercoledì 8 giugno 2022 Data fine anno scolastico 

 

la Dirigente evidenzia come i giorni di sospensione proposti si collochino a ridosso di festività già previste 

dal calendario regionale e non dovrebbero impattare eccessivamente sulla vita delle famiglie. Dei sette 

giorni a disposizione si è deciso di utilizzarne solo tre, tenuto conto anche delle imminenti elezioni 

comunali e di un possibile ballottaggio, per non rischiare di scendere sotto la soglia minima. La Prof.ssa 



Maggi ricorda che solitamente un’ulteriore sospensione veniva collocata il giovedì precedente il Carnevale 

ambrosiano. Pertanto si pone al vaglio anche questa ipotesi, ma si decide di escluderla per gli stessi motivi 

sopra esposti. 

Il CdI approva all’unanimità.                 

Delibera n.36 

 

Punto 3: Delibera orario lezioni delle prime due settimane di scuola 

La Dirigente Scolastica comunica che l’organico non è ancora completo e che in particolar modo risulta 

carente l’organico di sostegno. Si rende quindi necessaria una riduzione d’orario durante la prima 

settimana di lezione mentre si rivaluterà in itinere la situazione e si deciderà come procedere con la 

seconda settimana. Le famiglie verranno informate con due distinti annunci: uno per ogni settimana. 

Quasi sicuramente nella seconda settimana si potrà includere la mensa nella scuola primaria.  

L’orario proposto per la prima settimana risulta essere il seguente: 

PRIMARIA 

Dal 13 al 17 settembre ore 8:30-12:30 - il 13 settembre classi prime ingresso ore 9:00 

Dal 20 settembre orario completo-da confermare 

SECONDARIA 

13, 14 e 15 settembre ore 8:50-12:50 - il 13 settembre classi prime ingresso ore 9:30 

16 e 17 settembre ore 7:50-12:50 

Dal 20 settembre TP e TN orario completo-da confermare 

La discussione che ne segue verte su quesiti più di carattere organizzativo che di pertinenza del tema in 

discussione. La Preside, pur sinteticamente, fornisce le informazioni e i chiarimenti richiesti.  

Il CdI approva all’unanimità               

Delibera n.37 

 

Punto 4: Designazione membri Comitato di valutazione d’Istituto (1 docente e due genitori) 

La Dirigente Scolastica illustra composizione, durata e compiti del Comitato di valutazione, come stabilito 

dal comma 129, art. 1, L 107 del 2016. Precisando che l’attuale Comitato è stato eletto nel 2018, comunica 

che va rinnovato. Al Consiglio d’Istituto spetta eleggere un docente e due genitori. Il Presidente, anche in 

virtù dell’assenza di due genitori, chiede di rimandare l’elezione della componente genitoriale, mentre 

per quanto riguarda la componente docente si orienta la scelta sui docenti della secondaria, volendo 

opportunamente rispecchiare la maggiore percentuale di alunni presenti in tale ordine di scuola. Risultano 

possibili candidati la Prof.ssa Maggi, membro uscente del precedente Comitato e il Prof. Calloni, entrambi 

possibili candidati anche al ruolo di tutor, di cui quest’anno c’è un gran bisogno. Dopo un’attenta 

valutazione si decide di candidare la Prof.ssa Maggi per il Comitato e lasciare la possibilità al collega di 

rendersi disponibile come tutor. 

Il CdI approva all’unanimità               

Delibera n.38 

 

Punto 5: Delibera PON cablaggio  



La Dirigente Scolastica informa che c’è la possibilità di presentare la candidatura della nostra scuola al 

PON Cablaggio (reti locali nelle scuole) per un ammontare di 36.000 euro, al fine di dotare gli edifici 

scolastici di entrambi i plessi di un’infrastruttura di rete capace di coprire l’intero spazio didattico e 

amministrativo.  

Il CdI approva all’unanimità               

Delibera n.39 

 

Punto 6: Delibera Progetto “Un nome in ogni quartiere” – Arte negli spazi pubblici – 88 nuclei di 

identità locale  

La Dirigente Scolastica illustra il Progetto “Un nome in ogni quartiere” – Arte negli spazi pubblici – 88 

nuclei di identità locale, spiegando che si tratta di una proposta di arte partecipata in quanto vede gli 

alunni della scuola secondaria direttamente coinvolti sia nella fase di progettazione sia in quella di 

realizzazione. Gli alunni sceglieranno le parole da utilizzare per identificare il quartiere e, insieme agli 

artisti, parteciperanno attivamente all’esecuzione dei lavori che si terrà dal 10 al 15 ottobre.  

Il CdI approva all’unanimità               

Delibera n.40 

 

Punto 7: Delibera Progetto “Innovazione degli ambienti di apprendimento” del Comune di Milano  

La Dirigente Scolastica informa che anche quest’anno la scuola ha potuto aderire al Progetto “Innovazione 

degli ambienti di apprendimento” del Comune di Milano, seppure con tempi di decisione stretti, infatti il 

bando scadeva il primo settembre, appena in tempo ad acquisire la delibera collegiale. Quindi ne illustra 

i principali contenuti: ambienti interessati, destinazione d’uso e ricadute positive sull’azione didattica. Il 

Progetto vede coinvolti entrambi i plessi con un finanziamento di circa 40.000 euro ciascuno e ha la finalità 

di rendere gli ambienti scolastici più smart e funzionali alla DDI in presenza, potendo così diventare un 

modo permanente di lavorare e non solo una risposta all’emergenza sanitaria. 

Il CdI approva all’unanimità               

Delibera n.41 

 

Punto 8: Surroga membri uscenti (componente docenti) 

La Dirigente Scolastica comunica che occorre provvedere alla surroga di due membri uscenti in quanto 

cessano l’appartenenza alla componente scolastica: la Sig.ra Fiato dal 31 agosto è decaduta dalla carica in 

quanto il figlio ha conseguito il titolo finale di studio; lo stesso vale per la Prof.ssa Gabbiani, a motivo di 

trasferimento presso altro istituto. In questi casi si procede con la surroga attingendo alla lista dei non 

eletti. Ciò è possibile per i docenti poiché esiste una lista nella quale il primo non eletto risulta essere la 

Prof.ssa Pangallo, mentre non esiste la lista dei genitori non eletti e in questo caso si procederà con 

elezioni suppletive. Pertanto viene stabilito che la Prof.ssa Gabbiani è surrogata dalla Prof.ssa Pangallo.  

Il CdI approva all’unanimità               

Delibera n.42 

 

Punto 9: Comunicazione della Dirigente Scolastica sull’avvio dell’anno scolastico 2021/2022 



La Dirigente Scolastica comunica al Consiglio che la nostra scuola sara coinvolta in un’importante e bella 

iniziativa: il 13 settembre p.v. sarà presente presso il nostro Istituto la Direttrice Generale dell’USR 

Lombardia, Dott.ssa Celada, per l’inaugurazione dell’anno scolastico. Tale intervento è dettato 

dall’interesse suscitato sia dalla nuova intitolazione della primaria a Carla Fracci sia dall’imminente 

apertura della filiera del coreutico. La manifestazione avrà inizio alle ore 10:00 presso la sede Levi e 

proseguirà alla scuola primaria, dove avrà termine intorno alle ore 11:30 circa. Interverranno anche gli 

assessori comunali all’istruzione e all’edilizia scolastica e sarà presente la stampa. Sono previsti 

un’esibizione di danza da parte di alcune alunne del coreutico Tito Livio, un contributo degli ambasciatori 

delle classi, un canto dei ragazzi del progetto coro e uno dei remigini. Si coglie l’occasione per invitare i 

genitori del Consiglio a partecipare alla manifestazione. Infine, con un po’ di amarezza, la Preside 

comunica il momento di debolezza che sta attraversando l’ufficio di segreteria dove sono venute meno 

due figure fondamentali: l’assistente amministrativa, Dott.ssa Rizzo, ha accettato l’incarico facente 

funzioni Dsga presso altra scuola; la Dsga, Dott.ssa Arseni, ha chiesto un congedo parentale della durata 

di sei mesi. Ciò comporta uno blocco della macchina amministrativa. Il Presidente si rende disponibile per 

eventuali azioni a sostegno di richieste presso gli uffici competenti. 

 

Punto 10: Varie ed eventuali  

Al punto dieci non si registrano interventi. 

 

Non avendo altro da discutere, il Consiglio di Istituto termina alle ore 19:21. 

 

Il Segretario          Il Presidente 

Maria Immacolata Galati                               Marcello Canovi 

 

 

 

 


